

Fecha: 27-11-2024

Medio: Contraplano Reñaca-Concón-Quintero-Puchuncavi-Zapa Supl.: Contraplano Reñaca-Concón-Quintero-Puchuncavi-Zapa

Γipo: Noticia general

Título: Impactante alerta en Playa de Reñaca: Basura y suciedad amenazan el entorno

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: Sin Datos
Sin Datos
No Definida

Impactante alerta en Playa de Reñaca: Basura y suciedad amenazan el entorno

\$ 843.834



n llamado a proteger nuestro mar y naturaleza

Reñaca, una de las playas más emblemáticas, enfrenta una crisis ambiental debido a la acumulación de basura y suciedad en su costa.

La situación ha generado preocupación entre residentes y visitantes, quienes expresaron su descontento en redes sociales, señalando la «lástima» de ver la playa y el mar en este estado.

Iniciativa de limpieza ciudadana

Ante esta situación, varios ciudadanos proponen organizar un grupo de limpieza para devolverle a Reñaca su belleza natural.

La idea es convocar a voluntarios y realizar jornadas periódicas de limpieza, ayudando a restaurar la playa y promover la conciencia ambiental.

Importancia de mantener limpias las playas

Este tipo de iniciativas no solo embellecen el entorno, sino que también protegen la fauna marina, la biodiversidad y el bienestar de los visitantes. La colaboración de la comunidad en estos esfuerzos es clave para preservar los recursos naturales y asegurar que las costas chilenas permanezcan libres de contaminantes.



